
1. Unscrew and remove the battery cover.
2. Insert batteries as shown on the inside of the battery compartment.
3. Replace the battery cover and tighten the screw. 

1. Dévissez le couvercle du compartiment des piles et retirez-le.   
2. Insérez les piles conformément aux indications fournies à l’intérieur du compartiment des piles. 
3. Replacez le couvercle du compartiment et vissez-le.   

BATTERY REPLACEMENT • REMPLACEMENT DES PILES 
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Pour une plus longue durée de vie, utilisez des piles alcalines.  
En cas de dysfonctionnement du produit, vérifiez le positionnement des piles.
L’exposition du produit à une source électrostatique peut provoquer son dysfonctionnement. 
Éteignez le produit à l’aide du commutateur marche / arrêt et rallumez-le.
Conseil : lorsque la lumière s'affaiblit ou le son émis par le jouet s'affaiblit ou cesse de fonctionner, un adulte doit 
changer les piles. 
Remarque : la produit  est équipée d’une fonction d’arrêt automatique qui permet de préserver la durée de vie de la pile.

For longer life use alkaline batteries. 
Check the batteries installation if product malfunctions.
When exposed to an electrostatic source, the product may malfunction. Turn the switch off and then power on again.
HINT: When light dims or sounds from this toy become faint or stop, it’s time for an adult to change the batteries. 
Note: The product is equipped with an automatic shut-off feature that helps preserve battery life. 
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Tool required for battery installation: Phillips screwdriver (not included).
Requires 3 AAA [LR03] x 1.5V alkaline batteries (not included). Dispose of batteries safely.  

 
Outils requis pour l’installation des piles : tournevis cruciforme (non fourni).

Fonctionne avec 3 piles alcalines AAA [LR03] x 1.5V (non fournies). Jeter les piles usées dans un 
conteneur réservé à cet usage.

Keep these instructions for future reference as they contain important information.
Ces instructions contiennent des informations importantes. Conservez-les pour pouvoir vous 

y reporter ultérieurement, si nécessaire. 
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Corinne’s™ Ski Lodge Fire Pit
Foyer du chalet de ski de Corinne

1  fire pit
1  bench
1  cushion
1  pillow
1  blanket 
1  thermos 
2  mugs

1  foyer
1  banc
1  coussin
1  oreiller
1  couverture
1  thermos 
2  tasses

Press for lights & sounds!
Appuyez pour activer les 

lumières et les sons!
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SKU NUMBER:   AG_GOTY_HCN00_2B70
SKU NAME:   Corinne’s™ Ski Lodge Fire Pit
AGILE NUMBER:  1101575114_Instruction
LANGUAGE CODE:  2LB (ENGLISH / FRENCH)
TYPE OF APPLICATION:  Printing
NOTES:
SIZE:    13.5” X 4.5” folded to 4.5” X 4.5”
TYPE OF FOLD:                         2 panel
MATERIAL:    128gsm BSC
COLOR:   1C + 1C (Blk)
COATING:   2/S Waterbase

Flyer is required to be placed 
inside the packaging
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